

## ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

自転車に注意！ 飛び出しに注意！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

### 令和4年 秋の全国交通安全運動

2022年9月21日(水)～9月30日(金)

- 統一行動日(セーフティーコール) 令和4年9月21日(水)
- 交通事故死ゼロを目指す日 令和4年9月30日(金)
- 1 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- 2 夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶
- 3 自転車の交通ルール遵守の徹底
- 4 スピードダウンと全席シートベルトの着用

### 夕暮れの時間帯は要注意

※※ 危険予測で事故防止 ※※

午後4時～午後6時が最も多く、次いで午後6時～午後8時が多い

- 道路を渡る歩行者がいるかも！ 交差点やその付近では、必ず、安全を確認して通行！
- 信号を守らない歩行者がいるかも！ 押しボタンを押さず、赤信号で渡る歩行者にも要注意！

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

## 道路を横断中、急に倒れた男性 乗用車にはねられ死亡

死亡した男性は、道路わきに車を止めて、  
横断していたところ、  
道路の中央部付近で急に倒れた

- ◇夜間 前方で何が起こるか分かりません、「人が倒れているかも……」◇
- ◇夜間……ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/9/1(木) 12:51

1日深夜12時すぎ、新潟県の県道で道路を横断中に急に倒れ込んだ男性が乗用車にはねられました。男性は駆けつけた救急隊によりその場で死亡が確認されました。警察は乗用車を運転していた男性(65)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕しました。現場は片側2車線の広い県道で、死亡した男性は道路わきに車を止めて、横断していたところ、道路の中央部付近で急に倒れたということです。

## 深夜3時 札幌、信号交差点 ワゴン車と乗用車が出合い頭に衝突 どちらも直進で交差点に入って衝突 車内閉じ込めの男性など3人けがで搬送

- ◇見落とすな！ 『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は……止まれ！◇
- ◇信号変わり目 相手車両が……止まらず、来る『かもしれない』！◇

2022/9/1(木) 8:55

1日午前3時半すぎ、札幌市中央区大通西10丁目付近の国道230号線の交差点で、乗用車とワゴン車が衝突しました。乗用車を運転していた男性が足を挟まれ、一時、車内に閉じ込められました。男性は30分ほどで救出されましたが、この事故で、20代、50代、60代の男性、合わせて3人がけがをして、病院に搬送されました。3人とも意識はあるということです。乗用車は運転代行業者の随伴用の車両で、東から西へ直進、ワゴン車は北から南へ直進で、それぞれ交差点に入り、出合い頭に衝突したとみられ、信号の状況などを詳しく調べています。